

Hasta por lo menos el segundo semestre, la comunidad deberá esperar para que el nuevo centro de salud esté en funcionamiento.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

A lo menos hasta el segundo semestre de este año deberá continuar esperando la comunidad la puesta en marcha del funcionamiento del nuevo Hospital de Ancud. Si bien, se espera para el 31 de enero el fin de las obras, aún resta un largo camino para contar con las autorizaciones, plazos que los dirigentes aguardan que queden establecidos en una carta Gantt.

Tras dos largas reuniones que se realizaron ayer y el martes, en las que se revisaron aspectos como la recepción de obras, compra de equipamiento, levantamiento de observaciones, los dirigentes de las organizaciones sociales que forman parte del G8, decidieron esperar la presencia de un funcionario de recursos físicos del Ministerio de Salud para junto con el director del Servicio de Salud Chiloé, los equipos de trabajo y la comunidad, protocolizar la calendarización para hacerle un seguimiento.

Juana San Martín, presidenta del G8, indicó que "la experiencia nos ha enseñado a nosotros como comunidad que siempre debemos tener desconfianza y estar pendientes de todos los procesos porque estamos peleando por este hospital desde antes del 2000 y desde que empezó el proyecto en el 2013 hemos estado ahí peleando".

Además, la dirigente expuso que "tenemos un aprendizaje para estar poniéndole a la autoridad los talones, para que se cumplan los procesos y tengamos a la brevedad nuestro hospital. Sabemos que hay que cumplir etapas porque no podemos exponer a la comunidad a riesgos, sabemos que hay gente respon-

Ancud: dirigentes aseguran que seguirán de cerca cumplimiento del cronograma del hospital



SE ESPERA PARA FINES DE ESTE MES EL TÉRMINO DE LAS OBRAS DEL HOSPITAL DE ANCUD, EL CUAL SE ENCUENTRA EMPLAZADO EN EL SECTOR ALTO DE CARACOLES.



REUNIÓN REALIZADA AYER POR ESTA PROBLEMÁTICA.

“

Sabemos que hay que cumplir etapas porque no podemos exponer a la comunidad ancuditana a riesgos”.

Juana San Martín,
 presidenta del G8.

sable que está a cargo y nosotros vamos a ir midiendo todos los procesos y si no se cumplieron: saber las causas”.

Otra de las personas que formó parte de las dos citas fue Selim Barría, quien comentó que "como vecino invitado a estas reuniones pude decir se va a cumplir la fecha de entrega, pero qué significa esto en términos prácticos, ahí viene reseñar la recepción de la obra y ahí se elevan una serie de observaciones que pueden

ser 70 o 700; por lo tanto, hay un camino para terminar que puede ser un mes, dos meses, tres meses".

Junto con ello, sostuvo que "también está pendiente el tema administrativo de Suralis como obra complementaria, que si bien está terminada, falta la entrega de terreno que es algo administrativo para que forme parte de toda la unidad y de ahí todo el tema técnico de traslado del equipamiento y funcionamiento del equipamiento nuevo y también la puesta en marcha que tiene que ser técnicamente viable y eficiente y efectiva".

SINCERIDAD

Barría añadió que "podemos decir que la gente que esperaba que iba a estar para enero o antes del bicentenario que es la próxima semana, hay que ser sincero y decirle que no se va a poder y obviamente, todos los dirigentes están muy decepcionados con la noticia".

Tras la segunda reunión que se realizó ayer, Andrés

Ojeda (indep.), alcalde de Ancud, señaló que "acá todos los servicios son importantes, todos tienen tareas relevantes que desarrollar y el municipio no está ajeno a eso y quiero comentarle a la comunidad que en todo lo que nos ha tocado con acelerar los procesos y colaborar con los demás servicios hemos estado comprometidos con el proyecto".

Sumó que "es fundamental que no perdamos tiempo, entendiendo que hay una necesidad en la comunidad de un mejor servicio y estamos seguros que con este hospital eso va a cambiarnos, hay una necesidad de ver los accesos que va a tener este hospital".

A su vez, Karin Solís, seremi de Salud, expresó que "nosotros sabemos que hay una urgencia de entregar este hospital a la comunidad y estamos todos trabajando para que ello suceda,

por lo tanto, importante entregar esta información y recibir las propuestas de la comunidad, más allá de lo técnico y los cronogramas que son proyecciones".

DELEGADO

Quien también formó parte de la cita fue el delegado presidencial provincial, Marcelo Malagueño, tras la que afirmó que "aquí la articulación de todos los servicios públicos para trabajar y sacar adelante este

proyecto es lo que nos ha permitido estar en buena parte donde estamos, hemos avanzando con Obras Públicas, Vialidad, la Obras Hidráulicas, Serviu, la Autoridad Sanitaria, pero también esperando las cosas que están pendientes y una vez que sean resueltas poder tener la recepción municipal y trabajar en la recepción definitiva del hospital".

“
Es fundamental que no perdamos tiempo

Andrés Ojeda,
 alcalde

“